
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

  
 

平成２８年度  
学校だより 

 
１０月号 

 

山形市立東沢小学校 【雁が音・雁金】 

 

 

木曜日の昼休みの時間は、清掃なしで、午後１時１０分
から４０分までロング昼休み、『わくわくデー』の時間で
す。様々な活動＝「子どもたちの交流活動」が行われます。 
最近行われた２つの交流活動をご紹介いたします。 

 
１９月２９日（木）……『きらめきアスレチック』 
５年生（きらめき学年）は、体育の時間に、「筋力」「敏

捷性」「柔軟性」を高めるための「体つくり運動」の学習を
進めてきました。いろいろな用具を使って、「より遠くまで
ジャンプする運動」「時間内に課題をクリアする運動」「投
げたり蹴ったりする運動」など、ゲーム的に楽しく挑戦で
きる運動を自分たちで考え取り組んでいく活動です。 

そして、これらを全校生に紹介し、“楽しみながら体を鍛
えることができるアトラクションとして楽しんでもらお
う”と、『きらめきアスレチック』を企画したのでした。 
  
次のようなアトラクションが体育館に準備されました。 

★めざせ新記録「ハイテクミッションゲーム」 

★タイムをちぢめろ「走り跳びケンケンパ」 

★ターザンになりきれ「ターザンロープでポイントゲット」 
★長く飛べ「ジャングル川わたり」 

★がんばってタイムをちぢめろ「パワーシュート」 

★めざせＳランク「リングにＧＯ！」 

★ねらいをさだめて「シューティングサッカー」 

★よーくねらって「３０秒間バスケ」 

 楽しく挑戦できる８つの運動です。全校生は、５年生の
説明・お世話を受けながら、ニコニコと楽しそうに、次々
とアトラクションに挑戦していきました。………この時間、
体育館中が歓声でいっぱいになりました。 

 

 

 

 

 

 
２１０月１３日（木） 

……『ことばさがしオリエンテーリング』 
 全校生が、たてわり班ごとに体育館に集合しました。 
最初に、『ことばさがしオリエンテーリング』について
企画した計画委員から説明です。「校内１６の教室の黒
板に、ひらがなまたはカタカナが１文字ずつ貼られて
います。それらを全部見つけて（集めて）きて、１つ
の意味のある文にしてください。」 

 子どもたちは、たてわり班ごとに、校内をいっしょ
にまとまって回り、１６文字を集め、体育館に戻りま
した。そして、頭を寄せ合い文を考えました。できた
文は………「がんどフェスタをせいこうさせよう」 

 
＜校長  小松 和彦＞ 

 

 

 

ターザンになって 

よーくねらって 

班ごとに文字を集めています 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 

順位 氏 名 学年 記 録 順位 氏 名 学年 記 録 

（１）１・２年女子 ６００Ｍ （２）１・２年男子 ６００Ｍ 
１ 相間すみれ １ ２分３６秒 １ 會田 夏楠 ２ ２分２４秒 

２ 花輪 陽依 １ ２分３９秒 ２ 會田裕太郎 ２ ２分３０秒 

３ 奥山 陽奈 ２ ２分４１秒 ３ 山川 文士 ２ ２分３３秒 

４ 板垣 華子 １ ２分４７秒 ４ 遠藤 悠輝 ２ ２分３５秒 

５ 木村 愛梨 １ ２分４９秒 ５ 鈴木 大貴 ２ ２分３７秒 

６ 庄司 瑚花 １ ２分５０秒 ６ 駒谷 敢介 １ ２分３７秒 

（３）３・４年女子 ８００Ｍ （４）３・４年男子 ８００Ｍ 
１ 石井さくら ４ ３分１３秒 １ 奥山  新 ３ ３分１２秒 

２ 西山 心海 ４ ３分１６秒 ２ 鈴木 陽太 ４ ３分１８秒 

３ 會田 遥佳 ４ ３分３１秒 ３ 佐藤 陽翔 ３ ３分２４秒 

４ 武田 希空 ３ ３分３２秒 ４ 佐東 陸斗 ３ ３分２４秒 

５ 庄司 蓮花 ３ ３分３５秒 ５ 黒木 結翔 ３ ３分３１秒 

６ 齊藤 かこ ３ ３分３７秒 ６ 富塚 光哉 ３ ３分３３秒 

（５）５・６年女子 ８００Ｍ （６）５・６年男子１０００Ｍ 
１ 齊藤 ゆら ６ ３分 ５秒 １ 長澤  遼 ６ ３分３４秒 

２ 鈴木 和花 ６ ３分 ８秒 ２ 大風  空 ５ ３分３６秒 

３ 村上 美桜 ６ ３分 ９秒 ３ 花輪 悠麻 ６ ３分３７秒 

４ 鈴木 寿奈 ５ ３分 ９秒 ４ 花輪 真弥 ５ ３分４４秒 

５ 柴田 美海 ５ ３分１０秒 ５ 石澤 勇真 ５ ３分４５秒 

６ 小鹿 紗椰 ５ ３分１６秒 ６ 高見 泰杜 ６ ３分４６秒 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

自己記録の更新をめざして………  
……『校内持久走記録会』を実施！―10／7(金)― 
 

 １０月７日（金）の２校時目、『校内持久走記録会』を行いま 
した。（※昨年度までの名称は『全校マラソン大会』） ９月に 
入ってから、朝の時間や体育の時間などに、自分のめあて達成、 
体力・持久力の向上をめざして「走ること」に取り組んできま 
した。そして、この日は、これまでのがんばりの成果を発表の 
日です。 
記録会は、児童会体育委員会が全体進行、開・閉会のあいさ 

つ、準備運動を担当して進められました。「自己ベストが出る 
ようにがんばりましょう！」という開会のあいさつのとおり、 
各レースとも、全力で必死に走る姿、残る力を出し切って走る 
姿があり、大接戦の連続でした。 
多くのご家族の皆様方にご来校・ご声援いただきました。ありがとうございました。 

【それぞれ第６位までの入賞者をご紹介】 

  

３・４年女子の力走 ５・６年男子の力走 閉会式での表彰 

 
１・２年男子 一斉にスタート 

 



 
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子どもたちの“楽しい毎日の生活”を願って……… 
『第１回いじめ防止対策委員会』を開催 ―10／6(木)― 

 
 

 １０月６日（木）の午後７時から、『第１回いじめ防止対
策委員会』を開催しました。初めての開催になります。 
 
 平成２５年に「いじめ防止対策推進法」が制定され、教育
委員会や各学校では「いじめ防止基本方針」を策定していま
す。そして、その基本方針に基づいて、いじめ防止のための
方策・対応を進めています。 

 本校では、いじめ問題の状況やアンケート集約の結果など
について、校内職員での共有だけでなく、学校外の方々にも
共有していただき、様々なご助言・ご支援をいただきたいと
考えました。 

そこで、右欄の学校評議員の方々（５名）とＰＴＡ四役の
方々（４名）に、「いじめ問題対策校外委員」をお願いいた
しました。年間２回の定例会議と重大事案が発生したときに
緊急対応会議を開催させていただきます。（※今回の会議は
定例会議に当たります。） 
 
 今回の会議では、次のような協議を行いました。 

（１）本校の「いじめ防止の基本方針と対策」について 
  本校で策定している「いじめ防止基本方針」についての 
概要を説明し、内容の確認をしました。 

  
【いじめ防止対策委員会】 

校外委員の方々 
 

≪学校評議員≫ 

◇會田 久善 さん 

◇木村 幸次 さん 

◇佐藤 正俊 さん 

◇鈴木サチ子 さん 

◇元木 定雄 さん 
 

≪ＰＴＡ四役≫ 

◇伊藤 康雄 さん 

◇會田 孝裕 さん 

◇後藤 和也 さん 

◇石沢 孝浩 さん 

 
（２）本校のいじめ問題の状況について 
  ６月に実施した県一斉の「いじめ発見調査アンケート」「いじめに関する保護者アンケー 

ト」 の集約結果について報告・説明をしました。 
 
（３）質疑・ご意見等 
  委員の方々から、以下のような質問・ご意見等をいただきました。（主なもの・順不同） 

  ■子どもが書きやすい環境の中でアンケートをすることが大切。 

   アンケートをして数字が少ないということは、逆に注意すべき面もあるのではないか。 

  ■「自分はいじめられていますか」というのは当然の質問である。逆に「自分はだれかを 

いじめていませんか」ということも質問として大切であると思う。「人に対して、自分が 

いやなことをしているのではないか」ということを内省・自覚するために。 

  ■「やめて！」と言える子どもにしたい。 

  ■東沢小は、６年間同じ学級集団が続き、人間関係も継続するという難しさがある。 

  ■トラブルがあったときは、両方の保護者に事実（経緯など）を伝えるようにしている。 

  ■「暴力的なことば、腕力・暴力はいけない」ことを、親も教師も（＝大人が）教えてい 

かなければならない。 

 

 

 

 

 

 

 
いじめ防止対策委員会での話し合い 

■教師も親も、高学年への対応が難しい。 

  ■家庭での子どもと保護者のコミュニケーシ 

ョンがとても大切である。 

会話があることは幸せなこと。 

■学校・保護者・地域の信頼関係・連携が重 

要である。アンテナを高くしても、情報が 

なかなか入らないことがある。 

情報をもらう＝共有すること。 

■「人権意識」の大切さを継続して指導して 

ほしい。 

 委員の皆様には、お忙しい中でのご出席・ご協
議、ありがとうございました。 
  
第２回の会議は、３学期に開催いたします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

「飲み水の作り方がわかった！」 
４年『社会科見学』―9／23(金)― 
 ９月２３日（金）、４年生は『社会科見学』を行いまし
た。これまで、社会科の時間、「住みよいくらしをつくる」
について学習を進めてきており、今回は、貸切バスで移
動して、実地見学学習です。 
【学習コース】見崎浄水場（上水道）➡浄化センター（下
水道処理）➡市総合スポーツセンター・落合（昼食）
➡立谷川清掃工場（ごみ処理）➡立谷川リサイクル
センター（資源分別） 

浄水場……水の浄化の仕方について説明していただき、 
汚れた水がきれいな飲める水になっていく順序を見な 
がら、びっくりでした。 

清掃工場……機械でゴミを持ち上げ、かき混ぜる様子を 
見ました。停電の時は、自家発電をして作業を続けま 
す。ゴミの処分には手間とお金がかかり、自分たちも 
注意して生活していくことが大切だと思いました。 

「どんどん麺ができていく！」 
３年『社会科見学』―10／6(木)― 
 

 

 

 

 

 

 

 １０月６日（木）、３年生は『社会科見学』を行いました。
これまで、「はたらく人とわたしたちのくらし」について学
習を続け、４年生と同様に、貸切バスで移動しての実地見
学学習です。 
【学習コース】七日町商店街（街並みや働く人々）➡文
翔館（昼食）➡明治地区・やまや園（果樹農家の仕事・
リンゴ栽培の様子・リンゴ狩り体験）➡天童・鈴木製
麺（機械による麺生産の様子） 

商店街……お店に入ってインタビューもしました。 
やまや園……リンゴ作りの仕事について質問し、様々な作 
業があることがわかりました。収穫体験もしました。 

鈴木製麺……給食の「ソフト麺」も作っている工場。機械 
でいろいろな麺が次々とできていく様子に、びっくりし 
ました。おみやげもいただきました。 
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明 ６年親子行事『雁戸山登山』… 

雨天のため、残念ながら  
途中で下山 ―10／8(土)― 

 

雁戸山をバックにした集合写真 

学校から見える“東沢小のシンボル・雁戸山へ”
………１０月８日（土）に、６年生の伝統あるＰＴＡ
親子行事『雁戸山登山』が行われました。当初９月
１８日（日）に予定されていましたが、雨天のため
に延期されたものです。 

 朝７時に東沢小に集合し、登山口駐車場まで車に分
乗して移動。開会式、準備運動をして、８時に駐車場
を出発、いよいよ登山開始です。 

 下界の風景に感激しながら、１０時ころ、予定通り、
中腹に到着しました。しかし、ここでついに雨が降り
出してしまい、下山を決断したのでした。復路は、雨
の中、時間をかけて慎重に山を下りました。もう少し
の所………非常に残念な日となりました。 

お忙しい中、ご協力ありがとうございました。 
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３・４年生 上手な歌声を披露 
……『市民合同音楽祭壮行会』 

―10／18(火)― 

歩きました！…地域を知る学習 
２年『徒歩遠足』―10／17(月)― 

自分の生活リズムを管理できるように……… 
保健委員会の『生活ポスター』―9／21(水)全校朝会― 

 ９月２１日（水）の全校朝会で、保健委員会の子ども
たちは『生活ポスター』を発表しました。「自分の健康
づくりのために、自分で自分の生活リズムを管理しよ
う」という呼びかけです。 
 次のような、全部で８枚のポスターです。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

ポスターで呼びかける保健委員 

◆１日３食食べよう。朝ごはんをしっかりと。 
◆ゲームは時間を決めてしよう。 
◆つめを切ろう。 
◆歯みがきをきちんとして、むし歯をなくそう。 
◆中間休みにまどを開けよう。 
◆早ね早起きをしよう。 
◆８時にはテレビを消そう。 
◆熱中症に気をつけよう。細めに水を飲もう。 

健康のためにはどれも大切なことばかり。自分の生活を管理していく力をつけたいものです。 

 １０月１７日（月）、２年生は『徒歩遠足』を行いました。
行き先は新山方面、「石臼館（鈴木製粉所）」と「新山釣堀」で、
次のようなコースです。   
８：５０学校出発➡＜歩く＞➡９：３０石臼館そばの粉挽
き体験➡＜歩く＞➡１１：３０新山釣堀見学と昼食➡ 

＜歩く＞➡１４：３０学校着 
 
 学校⇔石臼館は約１.９km、学校⇔新山釣堀は約３.７
km の道のりです。往路は上り坂、復路は下り坂、学校から往
復で約７.５kmの道のりを一生懸命歩いた２年生でした。 

 学習のめあてには、「人・もの・食・場所などの視点で、“東
沢地区の大好き”を見つける」と「交通安全と訪問先でのマナ
ーに気をつける」がありました。「石臼館」では、一人一人が、
なかなか体験できない石臼回しをして、興味深くそば粉挽きを
体験しました。「新山釣堀」では、マスの多さと大きさにびっ
くり。昼食では、一人一匹丸ごと、マス焼きをおかずにして美
味しくいただきました。 

 

 

 

粉挽きを体験 

 

お座敷でマスをいただいています 

 

 今年も、３・４年生は『市民合同音楽祭』に出演
します。出演日は、１０月２１日（金）の午後です。
音楽祭に向けて、『世界がひとつになるまで』と『夢
見るジャンプ』の２曲の歌を練習してきました。 

 そして、音楽祭間近となった１０月１８日（火）
の全校朝会で、これまで練習してきた成果を１・２・
５・６年生に披露しました。出演に向けての『壮行
会』です。 

演奏後、「とてもきれいな歌声でした。」「もう１
曲は、体を揺らしながら、元気で明るい歌声でした。」 
などの感想・激励が出されました。 

 

 

『壮行会』で発表する３・４年生 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１１月の予定 
  
１（火）全校朝会 

２（水）がんどフェスタ（学習発表）準備 

３（木）祝日・文化の日 

４（金）がんどフェスタ①（学習発表会） 

５（土）がんどフェスタ②（収穫感謝祭） 

７（月）振替休業日 

８（火）２年読み聞かせ 委員会活動 

１０（木）１年読み聞かせ 避難訓練 

１１（金）４・５年読み聞かせ 

     初任者研修会 ※本校会場 

１２（土）やまがた教育の日 

１５（火）全校朝会 

１６（水）市小学校一斉研究会 

１７（木）３年読み聞かせ クリーン作戦 

１８（金）５年社会科見学 

     東沢小学校新聞山形新聞掲載日 

     市子ども造形展  

※２３日まで・ナナビーンズ 

２１（月）６年読み聞かせ 

２２（火）全校朝会 

２３（水）祝日・勤労感謝の日 

２４（木）～２５（金）６年修学旅行（東京） 

２９（火）全校朝会 

３０（水）市小学校理科研究発表会 

            ※南沼原小会場 
 
 
１２月 
   
１３（火）～１６（金） 

     個人面談・後期①お知らせ配付 

２２（木）第２学期終業式 

２３（金）～冬季休業 ※１／５まで 

ご協力・ご出席・ご参加ありがとうございます…… 
 
１ＰＴＡ会報『からまつ１２３号』発行 ―ＰＴＡ文化部― 
   東沢小ＰＴＡ会報『からまつ１２３号』（ＰＴＡ文化部編集）が、９月３０日付けで発行 

されました。今年度から年２回発行で、内側の２・３ページがカラー印刷となりました。 
 
２市ＰＴＡ連合会拡大母親委員会 ―９／１７(土)― 
   ９月１７日（土）の午後、ビックウィングで、『市Ｐ連拡大母親委員会』が開催されまし 

た。『親学 いのちの大切さに関する学習会』が行われ、母親委員の長澤さん・佐久間さん・ 
木村さんに参加していただきました。 

 
３第３回ＰＴＡ理事会 ―９／２１(水)― 
   ９月２１日（水）午後７時から、第３回目ＰＴＡ理事会が開催されました。今年度前半 

の活動報告と後半の活動計画について協議し、「がんどフェスタ 餅つき・収穫感謝祭」へ 
の協力をお願いいたしました。 

 
４学習参観・学年研修会・学級懇談・『前期お知らせ』配付 ―９／３０(金)― 

９月３０日（金）の午後、学習参観・学級懇談会・『前期お知らせ』配付を行いました。 
  また、参観の時間、２年ＰＴＡ研修会「いのちの学習」、４年・６年ＰＴＡ研修会「情報モ 
  ラル教育講座」を行いました。お忙し 

中、ご来校ありがとうございました。 
 
５秋の資源回収 
―ＰＴＡ整備部主管 １０／２(日)― 

   １０月２日（日）の早朝、ＰＴＡ整 
備部主管事業の『秋の資源回収』が行 
われました。地域の皆様からの資源提 
供、収集へのご協力ありがとうござい 
ました。 

 
６ＰＴＡ奉仕作業 ―１０／２(日)― 
   資源回収終了後、引き続き、『ＰＴ 
  Ａ奉仕作業』……校舎窓ガラスみがき 
  とトイレ美化作業をしていただきま 
  した。多くの保護者の皆様にご協力を 
  いただき、ありがとうございました。 
 
７市ＰＴＡ連合会教育懇談会 

―１０／７(金)― 
   １０月７日（金）午後５時から、パ 

レスグランデールで、『市Ｐ連教育懇 
談会』が開催され、會田ＰＴＡ副会長 
さんに参加していただきました。 

 
８山形一中学区ソフトボール大会 

―１０／９(日)― 
   １０月９日（日）に、『山形一中学 

区ＰＴＡ親善ソフトボール大会』が行 
われる予定でしたが、雨天のため、残 
念ながら中止となりました。 
夕方から、山形グランドホテルで、 

『全体懇親会』が開催され、本校から 
１３名の皆様に出席していただきま 
した。 

 
９県ＰＴＡ連合会研修大会（鶴岡市） 

―１０／１５(土)― 
１０月１５日（土）に、鶴岡市で、 

『県Ｐ連研修大会』が開催され、伊藤 
ＰＴＡ会長さんと會田副会長さんに 
参加していただきました。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

バスケットボール・サッカーで 山形五小と交流 
……５年『ボール運動交歓会』を実施 ―9／27(火)― 
 ９月２７日（火）の午後、５年生は、『ボール運動
交歓会』を行いました。近隣の学校の５年生どうし
が、ボール運動競技をとおして交流する活動で、市
小学校体育連盟の主催事業です。本校は、毎年、山
形五小の５年生と、バスケットボールとサッカーを
とおして交流しています。昨年は東沢小が会場、今
年は五小が会場です。当日は、防原⇔小白川を路線
バスで移動しました。 

開会式の後、前半は講師による指導です。バスケ
ットボールを南高・細谷先生と南高生、サッカーを
西高・本田先生から指導していただきました。 

来年度の１年生を迎えて ５年生のステキな働き  
……『就学時健康診断』を実施 ―9／28(水)― 

 ９月２８日（水）の午後、市内小学校のトップを切って、
来年度入学予定児童（新１年生）の『就学時健康診断』を行
いました。新１年生をお世話するのは５年生＝来年度の６
年生です。 

事前に担当職員の方から、「来年の１年生が、東沢小学校
に入学するのが楽しみだなあと思えるように、優しく接して
ください。」という話がありました。５年生にとっては、学
校全体にかかわる仕事として、来年度に向けて初めて担当す
る大切な活動となります。担当する仕事は、「受付係」「検診
係」（視力・聴力・身長測定の補助、内科・眼科・耳鼻科・
歯科などの補助）「引率係」です。 

「受付の対応がとても上手でした。」「新１年生への説明が
とてもていねいでした。」「準備・片付けをとてもがんばって
いました。」「新１年生と手をつないで、優しく接していまし
た。」……これらは職員の声です。５年生のすばらしい動き
や仕事ぶり、姿がたくさんありました。 

このように来年度に向けて準備が少しずつ進んでいます。 

 

五
小
体
育
館
で 

１年生のお世話をする５年生 

 

 

後半は、五小チームとの交流試合です。バスケットボールはそれぞれの学校から４チームず
つ、サッカーは２チームずつ、男女混合の編成で、総当たり戦方式で試合をしました。 

 バスケットボール・サッカーとも、それぞれのスポーツが持つ運動の楽しさを、子どもたち
は十分に味わうことができました。そして、違う学校の子どもたちとの交流を深めることがで
きました。………別の学校に行って活動を行うことも、貴重な経験、いい思い出です。 

★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★ 

   

【ＰＴＡ奉仕作業】校舎ガラスみがき トイレ美化作業 【秋の資源回収】 

…ありがとうございます…… 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１１／４（金），１１／５（土）に向けて 
………『がんどフェスティバル２０１６』活動中！ 
 

２０１６』に向けて、児童会全体で、各学年で、取り組みを進め
ています。 実行委員会は、６・５年生の代表で組織されていま
す。右欄の皆さんです。そして、今回のテーマも次のように決ま
り、１０月１８日（火）の全校朝会で発表されました。  

テーマ(スローガン)……『感動と喜びの虹をかけよう』  
このテーマの理由は、「発表する 

方も、観ている方も、たくさん感動 

してたくさん喜びを感じるフェステ 

ィバルにしたい。そして、発表する 

方も、観ている方も、虹の架け橋で 

心と心がつながるように。」という 

考えからです。 

 １１月４・５日に向けて、子ども 

たちはがんばっています。 

 

  
委員会 役 員 学年 氏 名 

計画 

委員長 ６ 武田  夢 

副委員長 
６ 下崎さくら 

５ 大風  空 

ＪＲＣ 

委員長 ６ 栁川祐一郎 

副委員長 
６ 細谷 美月 

５ 小鹿香次郎 

放送 

委員長 ６ 佐藤 未羽 

副委員長 
６ 細谷 百花 

５ 駒谷 吉平 

図書 

委員長 ６ 佐々木すみれ 

副委員長 
６ 元木 湧太 

５ 森谷 峻介 

体育 

委員長 ６ 長澤  遼 

副委員長 
６ 柿崎このみ 

５ 石澤 勇真 

保健 

委員長 ６ 板垣 愛華 

副委員長 
６ 小倉 光優 

５ 後藤 恒成 

給食 
委員長 ６ 渡邉 那菜 

副委員長 
６ 佐藤千緒里 

５ 横戸 彩音 

 

後期児童会の活動 
スタート！ 

 
 後期の児童会活動がスタートしました。６年生
は、引き続き同じ委員会に所属し、委員長・副委
員長も継続して務めます。５年生は、新たな委員
会に所属し、副委員長も新たな人です。３学期に、
６年生から５年生への引き継ぎをします。 

 １０月１２日（水）に、市学校給食センタ
ーの栄養士さんと調理師さん、３名の方々が
来校し、６年生は、食育の一環として『栄養
学習』と『バイキング給食』を行いました。 

 ３校時目に栄養についての学習です。体の
調子を整える「緑の食品」、血や肉になる「赤
の食品」、熱や力になる「黄の食品」という、
食品の３分類について学びました。 

 正午過ぎからはバイキング給食です。栄養
学習で学んだ３分類をもとにしたものや、汁
物、デザートなど、たくさんの献立の中から、
食べるものを指定されたり自分で選んだりし
ていきます。とても美味しく、楽しくいただ
いた６年生の子どもたちでした。食後には、
自分が食べたカロリーも計算してみました。 
  
豪華メニューのバイキング給食………この

時期になると、「卒業」という２文字が感じら
れるようになります。 

 

６年・食育……… 
『栄養学習』と 
『バイキング給食』 

 ―10／12(水)― 

 
【実行委員会】 

 
≪６年≫ 

長澤  遼＜実行委員長＞ 

栁川祐一郎＜副実行委員長＞ 

柿崎このみ＜副実行委員長＞ 

明泉 知樹  石沢  空 

鈴木 紗菜  佐藤 苺花   

渡邉 那菜 
 
≪５年≫ 

駒谷 吉平＜副実行委員長＞ 

大風  空  會田  暖  

佐藤 彩渚  横川 深紅 
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１１月４日（金）『学習発表会』、５日（土）『収穫感謝祭』……２日間の『がんどフェスティバル 

 

実行委員によるテーマ発表 


